

Pause - nicht wegen CORONA

18.07.2021

SCHÖNE FERIEN



Ausnahmsweise nicht wegen CORONA sondern ganz trivial wegen der Schulferien machen die Chöre Pause. Weiter geht es - unter Anderem mit einem neuen KinderMusiKreis- dann nach den Ferien.

Eltern mit Kindern zwischen 5 und 8 Jahren können die Kleinen schon jetzt vor-anmelden. Eine Mail an die [Chorleitung](#) genügt, und Ihr seid dabei.

Dann hoffen wir, dass uns der Herbst einen regelmäßigen Probebetrieb ermöglicht - denn es stehen spannende Projekte an.... lasst Euch überraschen!!!

